



Q [HTTP://KIATRAVELS.ONLINE](http://kiatravels.co.id)

 kiatravels.co.id

9 DAYS GRAND VIETNAM + SAPA

HANOI - SAPA - FANSIPAN - HALONG - DANANG - HOI AN - BA NA HILLS - SAIGON

Hari 01: JAKARTA ➔ HANOI (MM)

Berangkat dari Jakarta menuju ke Hanoi, Vietnam. Tiba di Hanoi, Anda akan langsung diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hari 02: HANOI - SAPA - CAT CAT VILLAGE - SAPA (MP/MS/MM)

Hari ini menuju kota Sapa. Di perjalanan, Anda dapat menikmati pemandangan pedesaan dan pegunungan. Setelah makan siang, menjelajahi **desa Cat Cat - desa Shin chai (suku H'mong)**. Disana, Anda juga dapat melihat **Hydro Electric Power Station** yang dibangun pada masa kolonial Prancis di awal abad ke-20 serta melihat air terjun yang indah. Kembali ke kota Sapa untuk mengunjungi **Sapa Church** dan berbelanja di **Sapa Minority People Market**. Makan malam dan bermalam di Sapa.

Hari 03: SAPA - FANSIPAN MOUNTAIN - HANOI (MP/MS-Buffer/MM)

Setelah makan pagi, kita akan pergi mengunjungi Fansipan Mountain. Pertama, berhenti di **Muong Hoa Station** untuk mengunjungi **Rose Valley**. Kemudian menuju stasiun kereta gantung dan dapat menikmati pemandangan spektakuler **Pegunungan Hoang Lien Son** dari kereta gantung. Sesampainya diatas, Anda dapat mengambil foto pemandangan yang menakjubkan serta mengunjungi pagoda dan tujuan spiritual lainnya. Lalu menaiki menaiki 600 tangga, untuk mencapai **puncak Fansipan - The Roof of Indochina** (perjalanan 1,5 jam). Selanjutnya turun dari puncak Fansipan dan kembali ke stasiun kereta gantung untuk kembali ke kota Sapa. Dari sini kita akan kembali ke Hanoi untuk makan malam dan bermalam.

Hari 04: HANOI - HALONG (MP/MS/MM)

Pagi hari mengunjungi **Katedral St. Joseph, Rumah Ho Chi Minh, His Mausoleum, Ba Dinh Square, dan One-Pillar Pagoda**. Kemudian melanjutkan perjalanan ke **Buddhist Tran Quoc Pagoda** (salah satu pagoda yang tertua di Vietnam) di **Danau Barat** dan mengunjungi **monumen Ly Thai To**. Lalu transfer ke Halong. Di sepanjang perjalanan, Anda dapat menikmati pemandangan yang menakjubkan dari **Red River Delta**. Setibanya di Halong, Anda akan makan malam dan menuju Hotel untuk bermalam.

Hari 05: HALONG - HANOI ➔ DANANG (MP/MS/MM)

Hari ini Anda akan diajak menyusuri **Halong Bay** dengan perahu dan melewati air yang begitu jernih sehingga disebut **"The Emerald Water"**. Kita akan diajak melihat **ThienCung Cave** dengan ribuan stalaktit dan stalakmit di dalamnya, serta mengunjungi **Dau Go grotto** melalui **Chicken Rock**. Setelah itu berlayar di sepanjang wilayah **World Nature Heritage** untuk melintasi serta melihat **Incense Bowl islet, Cock fighting islets, Sail islet, dan Turtle island**. Setelah makan siang, kembali ke Halong untuk transfer dan kembali ke Hanoi. Sesampainya di Hanoi, langsung menuju bandara untuk penerbangan ke Danang. Lalu makan malam dan bermalam di Danang.

Hari 06: DANANG - SON TRA PENINSULA - CAM THANH COCONUT VILLAGE - HOI AN - DANANG (MP/MS/MM)

Setelah makan pagi di Hotel, mengunjungi **Dragon Bridge** dan juga **Love Bridge**. Lalu mengunjungi **Son Tra Peninsula** untuk melihat **Linh Ung Pagoda**. Lanjut mengunjungi **Cam Thanh Water coconut Village**. Anda dapat bersantai dalam perjalanan perahu Anda ke **Bay Mau coconut forest - Cam Thanh**. Selanjutnya menuju Hoi An Ancient Town untuk

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

Q <http://kiatravel.online>





HTTP://KIATRAVELS.ONLINE

kiatravels.co.id

mengunjungi Chua Ong Pagoda, Chinese Assembly Halls, Rumah Leluhur Tan Ky yang berusia 200 tahun, dan Japanese Bridge. Makan malam dan bermalam di Danang.

Hari 07: DANANG - BA NA HILLS & GOLDEN BRIDGE - DANANG (MP/MS/MM)

Hari ini Anda akan diajak untuk mengunjungi Ba Na Hills. Dalam perjalanan, Anda akan mengunjungi Nui Chua & the Mountain Peak. Lalu mengunjungi Deer Park, The Quan dan juga melihat Linh Ung Pagoda. Kemudian mengunjungi Golden Bridge. Makan malam dan bermalam di Danang.

Hari 08: DANANG → SAIGON (MP/MS/MM)

Setelah makan pagi, menuju bandara untuk terbang ke Saigon. Sesampainya di Saigon, mengunjungi Hundred Years Red Cathedral, Old Post Office, The People's Committee Hall, French Opera House, dan Ben Thanh Market. Makan malam dan bermalam di Saigon.

Hari 09: SAIGON → JAKARTA (MP)

Setelah makan pagi, Anda akan diantar ke airport untuk kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasinya bersama KIA Tour & Travel. Sampai Jumpa dalam program kami lainnya.

HARGA TOUR dalam IDR x 1.000 / Keberangkatan minimum 15 peserta dewasa

Dep Date	Adt Twn	CHD			Sgl Sup	Tax/Flt Ins
		Twn	Ex Bed	No Bed		
23 Jun '24	IDR 19.980	IDR 19.980	IDR 19.480	IDR 18.980	IDR 5.500	INCLD

Note :
Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

Harga Termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan dengan VietJet Airways economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Bagasi 20Kg & 7Kg Hand Carry
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 4*
- ✓ Cable car di Fansipan dan Ba Na Hills (2 ways)
- ✓ Private boat di Halong (4 jam)
- ✓ Tour Leader KIA Tour yang berpengalaman minimum 15 orang dewasa

Harga Belum Termasuk :

- Biaya pembuatan paspor
- Pengeluaran pribadi lainnya
- Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR 800.000 dibayarkan sebelum keberangkatan)
- Porter Hotel
- PPN 1.1%

Updt: 07May24/CY

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online

